



Calculan que se requieren 300 mmdp para reconstrucción

PEF da la espalda a Acapulco, dice IP

Critica Coparmex falta de recursos en Presupuesto para emergencia

REFORMA / STAFF

La Confederación Nacional de la República Mexicana (Coparmex) acusó que el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2024 aprobado por la Cámara de Diputados privilegia los proyectos prioritarios del Gobierno -como el Tren Maya-, mientras que, de forma alarmante, no se etiquetaron recursos para atender la emergencia en Acapulco tras el paso del huracán "Otis".

"No asignarle recursos a Acapulco en el Presupuesto no es sólo darles la espalda a los damnificados, sino que deja en la incertidumbre a miles de familias", indicó el organismo presidido por José Medina Mora.

Coparmex advirtió que se requieren al menos 300 mil millones de pesos para la reconstrucción del puerto tras el paso del huracán "Otis", mismos que deberán tener un manejo impecable de transparencia.

"Con la ayuda de Transparencia Mexicana, buscare-

Alertan por lluvias

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Autoridades de Guerrero alertaron ayer a la población ante la presencia de intensas lluvias en los próximos dos días.

La Gobernadora Evelyn Salgado pidió a la ciudadanía extremar precauciones y seguir atenta a los avisos a través de los comunicados oficiales.

"La PC (Protección Civil) me informa que se esperan lluvias intensas para este

fin de semana en la entidad. Además se mantiene alerta preventiva por un nuevo evento de mar de fondo a partir de hoy viernes (ayer) ocasionando olas de hasta 2.1 metros de altura", escribió la Mandataria morenista en sus redes sociales.

Esta alerta se da a 21 días del paso del huracán "Otis", en categoría 5, que devastó los municipios de Acapulco y Coyuca de Benítez, en donde se registran 48 personas muertas y 58 desaparecidas.

mos su uso correcto (de los recursos) y evitaremos cualquier tipo de desviación. Hoy sabemos que no contamos con el Fondo para la Atención de Desastres Naturales (FONDEN) ni con recursos etiquetados por los diputados para atender a todos los municipios de Guerrero que resultaron afectados".

que en emergencia y tenemos que seguir ayudando", indicó Coparmex.

De acuerdo con el organismo, es destacable el apoyo que ha mostrado la sociedad civil con aquellos que perdieron su patrimonio o trabajo tras el desastre natural, no obstante consideró que el apoyo gubernamental es indispensable.

"Ninguna ayuda será suficiente si no va acompañada de presupuesto público y acciones de gobierno que garanticen los servicios básicos para la gente de Acapulco y Guerrero", advirtió.

Otro tema que destacó es la asfixia presupuestal a la que se someterá a los órganos autónomos en el Presupuesto; el legislativo aprobó una reducción de 13 mil millones de pesos a lo solicitado por el Poder Judicial y otros organismos autónomos como la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, entre otros.

"Demandamos un uso correcto de los recursos y que no se haga un uso político electoral de los mismos, sobre todo porque hay un incremento considerable de 30 por ciento al programa de adultos mayores, justo en un año en el que se elegirán más de 20 mil cargos públicos, entre ellos, la Presidencia de la República, ocho gubernaturas y una Jefatura de Gobierno", enfatizó el organismo.

Además, la Confederación expresó su preocupación por el endeudamiento aprobado para el próximo año, que será el monto más alto en lo que va del sexenio, además de que éste es mayor a lo previsto en inversión, por lo que deduce parte de esto será destinado a gasto corriente.